

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を ◆

# 宍倉のぼる登県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 県内の水道事業体

# 統合・広域連携の実現求め!



2月県議会の一般質問に登壇した宍倉県議

**総合企画部長**  
県では現在、県営水道と九十九里・南房総地域の水道用水供給事業体の統合に係る検討を進めるとともに、各

今後、国からこのプランや地方財政措置の詳細が示されることがから、県ではこれらの内容を踏まえて、各地域において統合や広域連携が進むよう、市町村等の意見を伺いながら取り組んでまいります。

**要望**  
県では、引き続き国に対し、第二

**宍倉議員** 県内の各水道事業体においては、県民に確実に水を供給するため、水管の更新を着実に行う必要があります。現状で対応が遅れている場合は、県においても老朽管の更新に向けた取り組みをしっかりと行なっています。そこで伺います。県内に

**老朽管の割合20%**

水道法で規定されたように、県が広域的な連携の推進役としての責務を果たし、県内水道事業体の経営基盤の強化を図るべきと考えます。改正水道法を踏まえ、県は統合・広域連携の実現に向け、今後どのように取り組んでいくのか。

改めてお答えください。

# 県民の暮らしを守るために!

地震による被害を軽減するためには、県民が正しい防災知識に基づいた対策を行なう必要があると考えますが、県の取り組みはどうか。

県では、地域・学校・家庭を横断した防災教育の実施、県民だよりやFMラジオ等を活用した防災啓発などに加え、「防災ポータルサイト」による防災情報の発信に取り組んでいるところです。

**穴倉議員** 花見川の河川改修の状況はどうか。

**県土整備部長** 花見川は、長作制水門から大和田排水機場までの7・9キロ区間で、河道拡幅等による河川整備を進めています。このうち、下流域から6・8キロ区間では、河道の二次掘削や2ヶ所の橋梁架け替えを完

了しており、今年度は千葉市と協力し、河道拡幅に伴う猪鼻橋と柏井橋の架け替え工事を実施しているところです。引き続き河川整備を進め、花見川の治水安全度の向上が図られるよう取り組んでまいります。

を図るために、新たに勤務することとなつた職員を対象とした研修や、経験年数に応じた知識・技術の向上を図る研修、指導者を育成するための研修など、職員の経験や能力に応じたさまざまな研修を実施しています。

また、市町村の児童虐待担当者や保健師等を対象として研修のほか、教育機関や医

児童相談所へ  
虐待通報の  
全国共通ダイヤル

宍倉議員 野田市の今回の事件を受けて、県として今後、研修をどのように強化していくのか。

いち はや

1 8 9

今後より実践的なプロダクタムに見直しを行うとともに、これまで以上に幅広い職種を対象として実施してまいりたいと考えています。

要望

県として、他にも検証を待たずにできることがあると思います。今回の事件を受けた県の対策方針を速やかに示し、対応するよう要望します。



**大規模地震に備えた自助を  
住宅の耐震化に補助増額へ**

を県内2会場に広げるなど、引き続き県民への正し

い防災知識の普及を図つてまいります。

バラリンドックに向けた幕張メッセの整備内容とその状況はどうぞうが。

その一部は、すでに供用を開始するなど、両大会の開

等長寿命化計画策定指針」を改定し、公営住宅の将来の必要量を算定すること業手法

て河川整備を進めていますが、河口までの下流区間は、高潮対策も重要だと考えます。災害はいつ発生するか分かりません。その対

策として、花見川では治水対策だけでなく、高潮対策の実施に向けた検討を行っていただくよう要望します。

# 県営住宅

## 幕張メッセの改修

方で改定しようとするのか。  
**都市整備局長**　国は、人

## 児童虐待への対応

な職種の方が、児童虐待に関する知識を深めることは、虐待の早期発見の幾余を増す

**宍倉議員** 県は、児童相談所、市町村等の児童虐待対応職員の資質向上を図るために、どのような研修を行っているのか。

療機関など、子どもと接する機会の多い職種の方を対象に、児童虐待の基礎知識や、他の関係機関との連携方法などを習得するための研修にも

やす上で重要であり、また、今回のような事案の発生を防止していくためにも有効だと考えています。

児童相談所職員の資質向上を図るため、新たに勤務することになった職員を対象とした研修や、経験年数に応じた知識・技術の向上を図る研修、指導者を育成す

会の検証状況も踏まえ、今後、より実践的なプログラムに見直しを行うとともに、これまで以上に幅広い職種を対象として実施してまいりたいと考えています。

るための研修など、職員の経験や能力に応じたさまざまな研修を実施しています。

**六倉議員** 野田市の今回の事件を受けて、県として今後、研修をどのように強化していくのか。

**要望**  
県として他に甘利  
検証を待たずで  
きる』ことがあると思います  
今回の事件を受けた県の対  
策方針を速やかに示し、対  
応するよう要望します。